

Beiratssprecherwahl im Stadtteilbeirat „Westliche Südstadt“ - Wechsel beim Vorsitz

Ilka Nordbrock wurde in der letzten Sitzung am 13.12.22 als langjährige Sprecherin verabschiedet. Sie war von Anfang an Mitglied des Beirates und wurde seit 2007 immer wieder als Beiratssprecherin gewählt. Nach nunmehr 15 Jahren stellt Frau Nordbrock ihr Amt zur Verfügung. Als ordentliches Mitglied bleibt Frau Nordbrock dem Beirat allerdings erhalten.

Wir danken Frau Nordbrock für ihr unermüdliches Engagement und ihren tatkräftigen Einsatz.



Neuer Sprecher sowie ordentliches Mitglied wurde Herr **Helmut Möhle**, ebenfalls langjähriges Beiratsmitglied, anfangs als Vertreter des Sportbundes und später als Ratsherr von der CDU entsandt. Als erster Vertreter wurde Herr Andreas Koût gewählt, als zweiter Vertreter Herr Andreas Tönjes.

Wir wünschen Herrn Möhle viel Erfolg für sein neues Amt.



Neuer Sprecher Helmut Möhle, scheidende Sprecherin Ilka Nordbrock, Birgit Wohler und Dr. Christian Hofbauer (beide Stadterneuerung) v.l.

Abschied von Frau Gisela Galts

Auch Frau Galts war von Beginn an Mitglied des Beirates, zunächst als Vertreterin des Seniorenbeirates, seit 2018 als Einwohnervorteilerin. In der Beiratssitzung am 13.12.2022 hat Frau Galts nun ihr Ausscheiden bekanntgegeben.

Wir danken Frau Galts für ihre langjährige Mitgliedschaft und ihre große Einsatzbereitschaft und wünschen alles Gute und weiterhin einen erholsamen Ruhestand.

Sanierungsbeirat „Westliche Südstadt“
Fachbereich Stadtplanung und Stadterneuerung